

Mitteilung des OK Graubünden Marathon und Walking

Liebe Läuferinnen und Läufer

Aufgrund der aktuellen Wetterlage steht das OK des Graubünden Marathon und Walking bereits seit einigen Tagen mit Spezialisten von Meteo Schweiz, des Rettungsdienstes Spital Davos sowie der Lenzerheide Bergbahnen in engem Kontakt. Aufgrund dieser intensiven Gespräche hat das OK entschieden, das Ziel des Graubünden Marathon und Walking auf die Mittelstation Scharmoin herab zu setzen. Die aktuellen Schneeverhältnisse am Rothorn sowie die prekäre Wettersituation, insbesondere der starke Temperatursturz der letzten Tage, hat uns zu diesem Entscheid gezwungen.

Unterhalb des Rothorns liegt noch immer zwischen 1,5 und 2 Meter Schnee. In den vergangenen drei Wochen haben wir alles unternommen, um die Strecke zwischen Foil Cotschen und dem letzten Kilometer vom Schnee zu befreien. Der Schneefall der letzten Tage in diesem Gebiet hat die Begehung dieses Abschnitts allerdings verunmöglicht. Zudem liegen die Temperaturen auf dem Rothorngipfel aktuell bei -4 bis -6°C. Ein merklicher Temperaturanstieg ist auch bis Samstag nicht zu erwarten. Meteo Schweiz prognostiziert ausserdem für die nächsten Tage eine instabile Wetterlage mit Schneefall ab 1'800 m.ü. M. Die Prognose für das Wochenende ist aktuell noch unsicher, verspricht allerdings für Lenzerheide eine bessere Wetterlage.

Um den Teilnehmenden des Graubünden Marathon sowie Rothorn Run dennoch einen attraktiven Berglauf zu bieten, hat das OK ebenfalls beschlossen eine Streckenänderung vorzunehmen. Nach Valbella wird daher eine Zusatzschlaufe auf dem Panoramaweg nach Spoina angefügt. Der Graubünden Marathon beträgt somit 40.0 Kilometer (+2062 / -748 m), der Rothorn Run 15.4 Kilometer (+828 m / -391 m).

Dieselbe Ersatzroute gilt auch für die Walkingstrecken Rothorn Power Top sowie Rothorn Top (Neu: 13.7 Kilometer, +804 m / 367 m) am Sonntag, 30. Juni 2013 im Rahmen des Graubünden Walking.

Für uns als OK steht die Sicherheit aller Beteiligten an erster Stelle. Mit unserem Entscheid stellen wir sicher, dass die Gesundheit der Teilnehmenden und Helfer nicht gefährdet wird und wir kein unnötiges Sicherheitsrisiko eingehen. Wir hoffen auf euer Verständnis.

Die aktuellen Streckenpläne und –profile sind ab Donnerstag, 27. Juni 2013 auf unserer Webseite abrufbar:

www.graubuenden-marathon.ch bzw. www.graubünden-walking.ch

Sportliche Grüsse

Corinne Iten
OK-Präsidentin Graubünden Marathon und Walking